

SARI

R. Dhanang Wiratmoko. 2011. *Survei Pembinaan Prestasi Atlet Bola Basket di Perkumpulan Bola Basket Thrower Kabupaten Kendal Tahun 2011*. Skripsi. Jurusan Pendidikan Jasmani Kesehatan dan Rekreasi Fakultas Ilmu Keolahragaan Universitas Negeri Semarang. Pembimbing : (utama) Dra. Heny Setyawati, M.Si. (pendamping) Dra. Anirotul Qoriah, M.Pd.

Permasalahan dalam penelitian ini yaitu Bagaimanakah Pembinaan Prestasi Atlet Bola Basket di Perkumpulan Bola Basket Thrower Kabupaten Kendal yang meliputi: organisasi, atlet, pelatih, pelaksanaan program pembinaan, sarana dan prasarana, dan prestasi?. Tujuan penelitian yaitu untuk mengetahui pembinaan prestasi bola basket yang dilaksanakan di Perkumpulan Bola Basket Thrower Kabupaten Kendal. Kegunaan hasil penelitian ini antara lain sebagai sumbangan informasi yang dapat dipakai sebagai bahan masukan bagi pembinaan prestasi olahraga bola basket untuk pencapaian prestasi optimal, meningkatkan pembinaan dan pengembangan cabang olahraga bola basket di Indonesia, memperluas wawasan mahasiswa khususnya yang berkaitan dengan pembinaan prestasi olahraga, hasil penelitian ini dapat dijadikan masukan bagi pelatih dan pengurus untuk melihat perkembangan anak didiknya

Penelitian ini menggunakan metode deskriptif kualitatif dengan lokasi penelitian di Perkumpulan Bola Basket Thrower. Dalam pengambilan data diperoleh dengan metode wawancara, observasi dan dokumentasi. Model analisis data dalam penelitian ini menggunakan empat komponen yang saling berinteraksi yaitu: pengumpulan data, reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan (verifikasi).

Hasil penelitian mengenai proses pembinaan prestasi bola basket di Perkumpulan Bola Basket Thrower tahun 2011 adalah 1) Keadaan organisasi Perkumpulan Bola Basket Thrower masih berjalan apa adanya 2) Kualitas atletnya sudah baik 3) Sarana dan prasarana yang dimiliki sudah lengkap tetapi belum mempunyai tempat latihan sendiri. 4) Pelatih yang menangani Perkumpulan Bola Basket Thrower sudah mempunyai lisensi pelatih. 5) Pelaksanaan program pembinaan Perkumpulan Bola Basket Thrower berjalan sesuai dengan program yang direncanakan. 5) Prestasi yang dicapai sampai saat ini cukup baik.

Simpulan dari penelitian ini adalah Perkumpulan Bola Basket Thrower merupakan organisasi olahraga yang terstruktur dan memiliki prestasi yang baik. Saran yang dapat diberikan yaitu: 1) Perkumpulan Bola Basket Thrower hendaknya meningkatkan serta mempertahankan jalannya kegiatan organisasi dan pelaksana pembinaan yang telah berjalan dengan baik agar menjadi lebih baik lagi. 2) Kepada pelatih Perkumpulan Bola Basket Thrower untuk lebih fokus kepada para atletnya agar para atlet tetap berlatih dengan disiplin. 3). kepada para atlet Perkumpulan Bola Basket Thrower agar tetap rajin berlatih agar kemampuan yang telah dilatih terus meningkat. 4) Prasarana untuk latihan harus sudah mempunyai sendiri/ tidak menyewa lagi. 5) Untuk peningkatan prestasi hendaknya dilakukan pertandingan ujicoba yang lebih banyak lagi.